
 

 

 
 

 

ASSEMBLEE GENERALE 2023 

RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL 
Savourons les saisons exceptionnelles, 

Savourons le plaisir de se retrouver et d’échanger avant, pendant et après notre Assemblée Générale 

ordinaire de la saison 2022/2023. 

Savourons ce moment privilégié à Morée où nous sommes partagés entre l’AG et le Ping Tour Fédéral ! 

Mais attention il ne faudrait pas que le chat se morde la queue à l’aube de cette nouvelle année et à 

quelques mois de Paris 2024… 

A la demande du Président, le format de cette AG est différent mais dans la continuité de celle de Tours de 

l’an passé. Nos amis pongistes moréens avec la Municipalité ont tout fait pour nous faciliter la tâche… 

Les saisons sont de plus en plus denses, mais nous le disons tous les ans. 

Notre implication au quotidien est importante et nous devons être à la fois sur tous les fronts pour maintenir 

notre niveau, notre rang et notre position. 

Si nous devons être sur tous les fronts il faut en mesurer les raisons et les objectifs : 

Objectifs quantitatifs en nombre de licenciés mais aussi de clubs car là aussi il ne faudrait pas que le chat 

se morde la queue et en un mot multiplier nos efforts sans réelles retombées sur l’ensemble du territoire. 

Objectifs qualitatifs avec nos clubs, notre pôle, nos actions techniques en lien avec les Comités sur 

l’ensemble du territoire. 

Nous devons être aussi inventifs pour séduire de futurs licenciés, mais il faut que nous soyons capables de 

les accueillir et bien c’est mieux et là aussi il ne faut pas que le chat se morde la queue et que nous soyons 

capable de proposer de vrais produits ou services ! N’est-ce pas Monsieur le Vice-Président? 

Nous devons créer de nouvelles animations pour dynamiser notre image et aller à la rencontre de tous les 

publics. La mutualisation des compétences a son rôle à jouer mais il faut bien se dire que jamais le Ping 

VR et le Ping en Extérieur ne remplaceront notre tennis de table auquel sont attachés les compétiteurs. 

Mais là encore le chat ne doit pas se mordre la queue car toutes ces activités sont complémentaires à 

condition qu’elles soient bien coordonnées et accompagnées sur le territoire par toutes les instances. 

Nos compétitions doivent évoluer, mais il faut que cette évolution soit bien pensée et portée. Les 

balbutiements de la réforme du Critérium Fédéral en sont un exemple même s’il doit être réformé. Nous 

devons offrir le plus possible à chacun la compétition qu’il souhaite. 

Nous devons aussi faciliter la tâche ou la mission de chacun. Nous attendons avec impatience l’évolution 

de Spid et nous-mêmes devons être toujours plus à votre écoute. Dans cette partie de Ping Pong je me 

permets de vous renvoyer la balle en vous demandant de jouer le jeu et d’acquitter vos échéances le 

moment venu. Trop de relances de ma part sont faites et si elles ne sont pas toujours agréables, je ne 

regrette rien car elles sont amplement justifiées. 

Nous devons vous comme nous être à l’affut de toutes les aides et là aussi il ne faudrait pas que le chat se 

morde la queue si nous n’en profitions pas. Les aides de l’état, de la Région et des autres collectivités 

relayées par nos soins et le Mouvement Olympique et Sportif ne sont pas négligeables et anodines.  



 

 

 
 

Enfin commençons dès maintenant à préparer l’après…Paris 2024 et la future olympiade. Ne pas être en 

mesure de gouverner au mieux et au plus juste notre discipline et d’accueillir de nouveaux licenciés serait 

un comble et là ce serait vraiment le chat qui se mordrait la queue… 

Bonne AG, Bon Ping Tour, Bonne journée et bonne saison 


